



Le collectif pour la sauvegarde du monument de Notre-Dame d'Etang a pour objectif de démontrer l'attachement de la population à l'édifice.

Créé à l'issue d'une réunion publique le 20 mars 2009, il est destiné à porter le projet de restauration du monument.

Toute personne attachée à ce patrimoine régional, phare marquant l'arrivée à Dijon lorsque l'on vient de Paris par la route ou par le train, doit se sentir concernée par ce projet et peut servir de relais d'information et être source d'idées.

Le collectif pour la sauvegarde du monument de Notre-Dame d'Etang, n'est pas une association nécessitant une cotisation. Il est ni politique, ni confessionnel.

Télécharger le PDF {docs}Charte-collectif{/docs} à renvoyer par courrier ou [signer en ligne](#)

Habitants de Velars ou d'ailleurs, le collectif permet à chacun d'exprimer la volonté d'une réussite collective.

